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炒股究竟是用技术分析还是——何谓技术分析炒股？-股
识吧

一、买股票有必要做基础分析和技术分析吗？

当然有必要做分析，不只做股票，做任何事情都要有计划的嘛． 公司的数据只是
参考，谁相信谁倒霉，你在中国看见过没做过假的报表和报告吗？实在没见过，去
看电视直销，体验一下．

二、炒股是技术分析重要还是基本面分析重要？

短线中线都是技术分析重要。
长线是基本面多一点。

三、技术分析炒股可不可靠?老股民是按技术分析还是看趋势来
炒股?

技术分析不能完全相信，只能作为买卖股票的某一方面参考，主要还是看趋势：国
家总体经济的趋势，具体某个股票的涨跌趋势等。
看好这个股票之后再根据股票的技术分析来确定买卖的具体时机，技术分析很多，
可以选几个方便的使用，也没必要全用上。

四、炒股到底是靠技术还是靠运气

个人炒股经验分享第一阶段：用耳朵炒股，听。
缺点：^_^我就不用多说这个东西的缺点了吧第二阶段：看线炒股，看。
缺点：有时候看线容易让人冲动，就比如当你份实线时被某大户狂拉的时候，经常
有一种心理赶紧买啊。
要不然就上不了那班车了，哈哈正中下怀，当我们买进的时候也是主力最喜欢看到
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的时候。
等着跌吧呵呵。
这就是为什么很多时候要跌的时候上影线很长！第三阶段：研究各种技术，包括第
一代的分析技术看KDJ，第二代分析，看其他线，第三代分析技术，看筹码。
^_^缺点。
这种方法有时候容易出错，看筹码时难以辨认是谁在吸筹！第四阶段：也就是现在
，买点很多，卖点也很多，错过了这个买点还有下个买点，平常心，当各个指标都
到位，公司层面不处于弱势时，市场层面不处于弱势时，在自己认为的低点买入，
错了就一定要止损，不要越陷越深！总结一下：股市看似容易，但是有很多深层的
东西在里面，没有一门学问是哪么容易赚钱的，所以大家要努力学些，相信付出是
不会白费的。
补充：如果告诉大家炒股就像虚拟的游侠股市一样不涉及实实在在的钱，而只是一
场游戏，我相信以大家今天的技术都会赚钱，但是为什么很多人亏损呢？道理很简
单：平常心。

五、何谓技术分析炒股？

要先开股票帐户(带上身份证去证券营业部，90元)，关联银行帐户，往里面存钱，
就可以通过电话委托或去证券营业部或在网上交易了，在网上交易的比较多.电脑
，能上网，下载开户的证券公司的交易软件就可以通过网络交易. 你要是想听朋友
推荐或电视里推荐之类的买卖股票，只要学会用交易软件就可以了.因为用不着学
复杂图形什么的.要想学分析指标图形，学些技术分析之类的 推荐你款简单好学的
分析软件，让你轻松找到牛股.周末有教学活动，让你掌握更多的软件技巧来选出
好股. 软件图形详细介绍(附图说明)和行情分析教学活动，详细地址 ：
*：//blog.sina*.cn/bjsnkj 注：建议新手用少量资金炒，因为模拟用的虚拟资金，这样
有时候不会认真对待.实盘才能让你更快的学会更多东西.

六、投资股票价值分析好还是技术分析好？

我个人炒股是两个方法都用。
那就是基本面选股，技术面选时。
1、比如我从来不卖高估值的创业板股和亏损的ST股，我不想一夜暴富，只想每次
进场都盈利出来就可以了。
因为，巴菲特说过一句话，保住本金是最中要的。
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青山没有了，哪里还会有材呢。
2、好的股票也不是什么时候买都是对的。
比如茅台，你在现在明显210元附近就有抛盘，190元下面就有买盘，那么我们就在
180多元的时候买，在210元左右卖就可以了。
这就是技术面的选时了。
也就是说，好股票什么时间买很重要。
3、所以，我个人认为这个方法会安全的多。
有的时候好股票即便套住了，也不太可怕，因为你知道他会涨回去的。
但是ST股有可能就是几个跌停下来哦。
以上是我个人炒股的心得，供您参考！

七、做股票到底是看基本面还是技术面

第一，基本面会滞后，你知道任何基本面的信息都是在季报公布以后吧，而季报是
在每个季度半个月到一个月后才公布，那么无论是公司老板大股东，还是去调研过
的机构，甚至行业对手都一定比你先知道基本面的变化对不对？情况好，他们就会
先买股票，股价就会先涨，情况不好，他们就先卖，股价就先跌。
技术面不管如何都会先变化。
第二，股票的涨跌，基本面的信息只决定他的根本质量，而不是直接决定因素。
第三，直接决定因素，第一是筹码面，意思就是持有这家股票大多流通股份的人是
主力还是散户，如果是主力，易涨难跌，如果是散户，易跌难涨。
然后，如果是主力的话是哪一种类型的主力。
国家队，法人机构，外资这类型的主力，股票确定上涨趋势后，就会沿着固定的均
线上涨，正乖离过大就会拉回，比如茅台，格力的六十日均线。
如果进入中段整理，那么外资线两百日均线和年线就是买点，但如果主力是牛散，
游资，私募之类，股性就会较为活跃，来回波动大，需要更多的方法去判断买卖。
第四，直接决定因素，第二是技术面，技术面不是网上泛泛而谈的什么技术指标，
K线组合这些，而是量价，趋势，波浪，时间转折等等，这些东西是主力进出的痕
迹，可以最快捷的判断要涨要跌或者要盘整。
有不懂可以追问

八、股市中存在真正的高手，都是靠技术分析吗

我个人炒股是两个方法都用。
那就是基本面选股，技术面选时。
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1、比如我从来不卖高估值的创业板股和亏损的ST股，我不想一夜暴富，只想每次
进场都盈利出来就可以了。
因为，巴菲特说过一句话，保住本金是最中要的。
青山没有了，哪里还会有材呢。
2、好的股票也不是什么时候买都是对的。
比如茅台，你在现在明显210元附近就有抛盘，190元下面就有买盘，那么我们就在
180多元的时候买，在210元左右卖就可以了。
这就是技术面的选时了。
也就是说，好股票什么时间买很重要。
3、所以，我个人认为这个方法会安全的多。
有的时候好股票即便套住了，也不太可怕，因为你知道他会涨回去的。
但是ST股有可能就是几个跌停下来哦。
以上是我个人炒股的心得，供您参考！
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